

Le Télégramme

Mercredi 12 avril 2017

Grâces

Lanceurs de couteaux. De nouvelles installations



Yannick Le Goff, le maire, a testé, avec le Cercle celtique des lanceurs de couteaux, les nouveaux pas de lancers, installés sur le terrain de football annexe.

Le terrain de football annexe est désormais équipé de deux pas de lancers. Réservés au Cercle celtique des lanceurs de couteaux, ils offrent aux membres de l'association des conditions d'entraînements similaires à celles des championnats. En pleine préparation pour le prochain interclubs du Mans, le championnat de France de Ouireham et le championnat d'Europe qui se déroulera en Hongrie, les lanceurs de couteaux ont accès aux pas de lancers aux horaires d'entraînement et sous l'œil d'un responsable de l'as-

sociation. Si un pas de lancer avec le Triskell et l'épreuve de la silhouette sont ajoutés en septembre, d'autres seront installés dans le boulodrome dès qu'il sera clos.

À noter que le Cercle celtique des lanceurs de couteaux accueille toute personne désirant s'essayer à cette activité sur les pas de lancers de Kernevez Grâces.

▼ Contact

Tél. 06.76.79.32.23 ou
[lanceurs.de.couteaux.gracieux@
gmail.com](mailto:lanceurs.de.couteaux.gracieux@gmail.com)